

Tagungen und Kongresse

Mit dem Pfalzbau und der Friedrich-Ebert-Halle verfügt Ludwigshafen über attraktive Veranstaltungshäuser.

Eine wahre Verwandlungskünstlerin: die Friedrich-Ebert-Halle. Theater, Konzerte und Events sowie Kongresse und Messen sind im Pfalzbau unter einem Dach möglich. Als kulturelle Attraktion in der Region, als Ort der Begegnung und als innovative Location für Veranstaltungen aller Art setzt der Pfalzbau Ludwigshafen auch überregional Zeichen. Nach seiner umfangreichen Generalsanierung verschmelzen alte und moderne Elemente zu einem einzigartigen Ganzen, das sowohl architektonisch als auch technisch erste Wahl ist.

Innovative Location für Tagungen und Kongresse: der Pfalzbau. Seit über 50 Jahren ist die Friedrich-Ebert-Halle eine der bedeutendsten Sport- und Mehrzweckhallen im südwestdeutschen Raum. Dank ihrer klaren baulichen Struktur und des Verzichts auf feste Einbauten ist die Eberthalle eine wahre Verwandlungskünstlerin. Ob unbestuhlt oder bestuhlt, mit oder ohne Zuschauertribüne, mit Sportboden oder komplettem Messebau - die Eberthalle ist variabel.